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31 августа, 2018 года 

Мир вам и благодать, дорогие наши братья и сестры, соработники на 

ниве Господней, родственники и друзья!  

Пишу это письмо, находясь в живописном месте, в котором находится лагерь нашего 

университета, в селе Ватич. По обычаю, перед началом учебного года все студенты, 

администрация, преподаватели и сотрудники выехали на три дня в лагерь для совместного 

поклонения Богу, взаимного общения, духовного назидания и обсуждения некоторых вопросов, 

связанных с процессом обучения. С 29-го августа по 1 сентября мы находимся здесь.  

Месяц август завершает период летних каникул. Впереди новый учебный год – время 

регулярных встреч с новыми студентами, а также с теми, кто продолжают учебу в нашем 

университете.  

Вот некоторые события, о которых нам хотелось бы поделиться с вами. 

Как вы знаете, 8-го августа мы с Ниной возвратились из поездки в Калифорнию. Об этом 

мы писали вам в предыдущем новостном письме. Первые две недели после возвращения были 

трудными для нас из-за перестройки на местный часовой пояс. Теперь это в прошлом, и мы 

вновь в рабочем состоянии.  

12 августа, в воскресенье, мы посетили нашу церковь Вифания, где нас встретили с 

радостью от того, что мы возвратились в Молдову. Некоторые думали, что мы останемся в 

Америке, полагая, что притяжение к детям и внукам преодолеет притяжение к служению в 

Молдове. Но они ошиблись.   

19 августа, в воскресенье, мы вновь были в 

церкви Вифания. После служения мы встретили 

молодую женщину Евгению, которая покаялась в 

нашей церкви перед нашим отъездом в Америку. 

Теперь мы встретили ее радостной и бодрой в 

Господе. К сожалению, она вместе с мужем и 

детьми переезжает на жительство в Германию. Мы 

помолились вместе с ней, прося Божьего 

благословения на их жизнь в новой стране. 

Пожалуйста, молитесь о том, чтобы ее вера не 

ослабела, когда она будет жить в Германии. 

 

После служения, в этот же день, мы с Ниной посетили лекцию на медицинскую тему, 

которую проводил брат Павел Коновальчик. Брат Павел является врачом. Вместе с женой Катей 

и детьми они жили в г. Spoken, шт. Вашингтон. Там он работал доктором. Жизнь была 

материально благоустроенной. Однако Господь побудил их возвратиться на свою родину, 



2 
 

Молдову, чтобы здесь 

свидетельствовать о Нем своим 

соотечественникам. И вот уже 

более двух лет они живут в 

Кишиневе. Для свидетельства 

людям о спасении во Христе они 

организовывают лекции на 

медицинские темы, которые 

заканчивают свидетельством об 

Иисусе Христе. Катя очень 

красиво поет. Эти лекции она 

украшает своим пением. Также, 

по субботам, они ставят в 

людном месте города палатку, в 

которой они предлагают людям 

бесплатно пройти тест на уровень 

сахара в крови и проверить кровяное давление. Делая это, они свидетельствуют людям о 

Христе. Нам с Ниной было очень приятно видеть их, на практике воплощающих повеление 

Господа о распространении Благой Вести.  

В пятницу, 24-го августа, нам с Ниной представилась 

особая возможность – быть участниками конференции для 

семей, которые живут в детских домах семейного типа. Таких 

домов Союз Баптистов Молдовы в настоящее время имеет 35. 

Еще 7 в процессе строительства. Для родителей и детей, 

живущих в таких домах, впервые была организована 5-

дневная конференция в лагере нашего университета. В 

конференции участвовало 25 семей – это 230 человек 

родителей и детей. В течение этих дней 

дети участвовали в программе детского 

лагеря, приготовленной для них 

молодежью кишиневской церкви Isus 

Salvatorul, а для родителей проводились 

семинары и беседы, направленные на то, 

чтобы помочь им в нелегком служении 

воспитания приемных детей. Для этой цели 

был приглашен пастор из Америки, шт. 

Миссури, который вместе со своей женой 

усыновили в дополнение к двоим своим 

биологическим детям 4-х детей, и, кроме этого, 

Вместе с пастором Роном и его 

ассистентом Ашлей. 
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приютили у себя в доме в течение 

22-х лет в разное время на 

различный срок более 60 детей. По 

вечерам в течение этой 

конференции проповедовали 

служители из различных церквей 

Кишинева.  Ион Мирон, 

Исполнительный Секретарь Союза 

Баптистов Молдовы, являющийся 

организатором и вдохновителем 

этого служения детям-сиротам, 

пригласил и меня провести беседу с 

родителями. Для нас с Ниной это 

было привилегией быть 

участниками такого важного 

события. Мы были тронуты тем 

фактом, что есть самоотверженные верующие, посвящающие себя на такой нелегкий труд. В 

таких семья помимо своих детей воспитывается от пяти до 7 детей. Некоторые супруги 

воспитывают до 15 детей. После окончания моей беседы были представлены все семьи. Наши 

сердца наполнялись радостью от того, что многие из присутствующих в лагере детей вместо 

сиротской доли и жизни без познания Бога, на что они были обречены из-за того, что родились 

в неблагополучных семьях, 

теперь имели заботливых 

родителей и услышали 

весть о спасении во Христе. 

Очень трогательно было 

видеть этих детей, 

славящих Господа во время 

вечернего служения, на 

котором мы 

присутствовали.  

Этот проект построен таким 

образом, что строительство 

домов осуществляет фонд 

«Мост в жизнь» из 

Германии. Заботу же о 

семьях призваны 

осуществлять поместные церкви. Учитывая что материальное положение многих верующих в 

Молдове низкое, финансово эту заботу осуществлять нелегко. Поэтому, если у кого-то из вас 

Семья Бричак. 12 приемных детей. 
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или же членов ваших церквей появится желание подключиться к этому богоугодному делу, вы 

можете это сделать. Содержание одного ребенка обходится в месяц примерно 35 долларов. 

26-го августа, в воскресенье, мы посетили церковь в 

поселке Проданешты, который расположен на 

расстоянии 100 км от Кишинева. Церковь в этом 

населенном пункте существует около 100 лет. В 1929 году 

был открыт молитвенный дом. До сих пор он успешно 

служит поместной общине. Особые чувства наполняли 

наши сердца, когда мы вошли в это 90-летнее здание, 

которое было построено вопреки усиленному 

сопротивлению со стороны местной православной церкви 

в то время. Богатая история у церкви и у 

молитвенного дома. Пасторское 

служение в настоящее время совершает 

Ярослав Будурин, который родился и 

вырос в этом селе. Община небольшая. К 

сожалению, как и многие другие общины 

в сельской местности, эта община 

испытывает на себе последствия 

миграции населения – из сел в города, из 

Молдовы в Западную Европу или Россию. 

По этой причине количество членов в 

этой церкви не велико. Нас приняли 

радушно. В своей проповеди я старался 

ободрить верующих и вдохновить их на служение Господу не взирая на то, как много или мало 

их в церкви.   

 

Сестре Марии столько же лет, сколько и      

молитвенному дому. Она помнит, как отец 

приносил ее в этот дом на богослужение. С семьей пастора Ярослава после служения. 
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 Как было 

упомянуто в начале 

этого письма, три 

дня, с 29-го августа 

по 1-е сентября, 

почти все сотрудники 

и студенты 

университета 

провели в лагере, 

расположенном в 

селе Ватич. Всего в 

лагере находится 

около 200 человек. 

Из них 65 новых 

студентов, 

приехавших из 

разных республик 

бывшего Советского 

Союза. Наряду со спортивными мероприятиями и 

отдыхом, все присутствующие прослушали в течение 

трех дней полезный семинар о важности 

критического мышления. Провел его пастор Джон 

Тейлор. Он канадец. Однако более 20 лет провел на 

Украине, в Одессе. В настоящее время он является 

Вице-президентом миссионерской 

организации в Америке и живет в 

Пенсильвании. Свободно говорит по-

русски хотя родился в Канаде. Его 

родители из Украины. Наиболее 

интересным в лагере были 

презентации студентов 2-го и 3-го курса 

об их миссионерском служении в 

течение лета. Группы студентов были в 

таких странах, как Иордания, Турция, 

Белоруссия, Казахстан, Россия, и др. 

Во время вечернего служения поклонения. 

Эти студентки-первокурсницы приехали с Кубани, 

юг России. 
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Личное участие в миссии помогает студентам возрасти духовно и увидеть руку Божию, 

содействующую им в деле распространения Евангелия.  

 

На этом буду заканчивать это письмо. Сердечно благодарим всех вас за молитвенную 

поддержку. Да благословит Господь каждого из вас обильно! Пусть ободрением для вас 

прозвучат слова 61-го Псалма: «Только в Боге успокоивайся, душа моя! ибо на Него надежда 

моя. Только Он – твердыня моя и спасение мое, убежище мое: не поколеблюсь. В Боге 

спасение мое и слава моя; крепость силы моей и упование мое в Боге.» (Пс. 61:6-8) 

С любовью во Христе, 

Ваши сотрудники на ниве Божией в Молдове,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

Это наши студенты. Перед отъездом из лагеря.  


